



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

contrôle sanitaire

Question écrite n° 124455

## Texte de la question

M. Bernard Carayon appelle l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la performance des laboratoires publics dans le domaine de l'analyse agroalimentaire. Aujourd'hui, on compte pratiquement un laboratoire public d'analyse agroalimentaire pour chaque département ainsi que pour chaque région. Chacun de ces laboratoires publics reçoit des subventions de collectivités départementales ou régionales, selon les cas. Il est aisé de comprendre que cela ne favorise guère l'efficacité et l'efficience budgétaire du service public dans ce domaine. Le regroupement sur un seul site régional de toute la recherche en analyse agroalimentaire, permettrait d'économiser l'argent des contribuables, d'améliorer l'efficacité du service public et permettrait à notre pays de se doter d'un outil performant en matière d'analyse agroalimentaire. Il lui demande de bien vouloir lui donner son avis sur cette proposition.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bernard Carayon](#)

**Circonscription :** Tarn (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 124455

**Rubrique :** Agroalimentaire

**Ministère interrogé :** Travail, emploi et santé

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 décembre 2011, page 13244

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)